

Lerne das Wort Gottes mit aller Kraft

Der Name unseres Herrn und Erlösers Jesus Christus sei gesegnet!

Willkommen, um die Bibel zu lernen.

Die Flugzeuge, die wir steigen sehen, wurden nicht von einer einzigen Person erschaffen. Ein großes Team von Menschen trug zu ihrem Wissen bei. Du wirst feststellen: Derjenige, der den Motor erfand, war jemand anderes; derjenige, der das aerodynamische System entwickelte, ein anderer; derjenige, der das Design und die Form des Flugzeugs schuf, ein weiterer; derjenige, der die Wissenschaft des Fliegens entdeckte, wieder jemand anderes; derjenige, der das elektrische System erfand, jemand anderes; derjenige, der den Treibstoff entdeckte, ein anderer; derjenige, der die Flügel berechnete, ein weiterer; derjenige, der die Reifen entwarf, wieder jemand anderes - und so weiter.

Wenn nun jeder dieser Menschen sein kleines Werk dokumentierte und diese Bücher zusammengetragen würden, hätten wir ein großes Buch,

vielleicht vergleichbar mit der Bibel, das voller Wissen über Flugzeuge ist. Wer dieses Wissen lernt und versteht, könnte selbst ein Flugzeug bauen.

Wenn es Gottes Plan war, dass Menschen eines Tages fliegen, hoch hinauf wie die Adler, dann wollte Gott das Wissen nicht einer einzigen Person geben. Er verteilte es unter vielen Menschen, die wir heute Wissenschaftler nennen. Jeder trug einen Teil bei, und erst im Zusammenspiel entstand das, was wir Flugzeug nennen.

Genauso, wenn es Gottes Plan war, dass wir eines Tages innerhalb kurzer Zeit von einem Kontinent zum anderen reisen oder sogar weit über die Wolken hinaus zum Mond fliegen, dann gibt es noch einen größeren Plan, der uns höher führen wird als Wolken, Mond und Sterne - ins Himmelreich selbst.

So wie das Wissen über Flugzeuge und Raketen auf viele verteilt wurde, so wurde auch das Wissen über den Weg zu Gott den Propheten und Aposteln offenbart: Jeremia, Daniel, Mose, Ezechiel ... Petrus, Paulus, Johannes usw. Jeder, vom Heiligen Geist geleitet, schrieb die Geheimnisse des Himmelreichs aus der ihm gegebenen Weisheit auf. Wir Christen lernen diese heute in der Bibel. Wenn wir sie richtig verstehen, können wir höher steigen als die Wolken. Unsere „Rakete“

oder unser „Flugzeug“ ist Jesus Christus selbst.

*Jesus spricht: „Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben;
niemand kommt zum Vater denn durch mich“
(Johannes 14,6)*

Technologie verkündet das Evangelium. Wenn wir sehen, dass Menschen fliegen können, dann wissen wir: Die größte Reise steht uns noch bevor. Doch all dies beginnt mit Wissen.

Liebe Brüder und Schwestern: Hört niemals auf, die Bibel zu studieren. Kein Wissen über Jesus ist außerhalb der Schrift zu finden. Wer die Bibel nicht lernt, wird leicht vom Wind der Irrlehre mitgerissen.

Warte nicht nur darauf, unterrichtet zu werden. Lerne selbst zu lesen! Der erfolgreichste Schüler ist derjenige, der zuerst selbst lernt und dann, bei schwierigen Fragen, seinen Lehrer konsultiert. Wer nur unterrichtet werden will und nie selbst liest, wird nie wirklich erfolgreich sein. So will es auch Gott von uns – die Bibel selbst zu lesen.

Denke daran: Gott hat seine Worte nicht als Audio aufgenommen,

sondern in einem Buch festgehalten. Wer liest, muss sich hinsetzen, schreiben, lernen. Die Bibel ist kein Magazin, sie ist ein Lehrbuch des Heiligen Geistes, um uns die Geheimnisse Gottes zu offenbaren.

Willst du in den Himmel kommen? Ich möchte es - und du? Wenn du dasselbe willst, musst du die Bibel wirklich kennen.

Der Herr segne dich.

Maranatha!

Teile diese frohe Botschaft mit anderen. Wenn du willst, können wir dir diese Lektionen per E-Mail oder WhatsApp senden. Schreib uns dafür unten im Kommentarfeld oder rufe an: +255 789001312

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)